

Decisión de Banxico pegará al consumo y créditos; podrían caer sus calificaciones

Analistas de Citibanamex ajustaron al alza su estimado sobre la tasa de interés de referencia de Banxico, la cual llegará hasta 7.0% en 2017, por arriba del 6.0% previsto anteriormente.

La decisión del Banco de México de aumentar la tasa de interés de referencia en 50 puntos base podría afectar el consumo, la inversión y el costo de los créditos de los consumidores, afirmaron especialistas.

De acuerdo con el banco central, la decisión busca contrarrestar las presiones inflacionarias.

Para el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño, al subir la tasa de referencia, subirá el costo financiero de quienes tienen un crédito de consumo, hipotecario o automotriz. Además, las presiones para las finanzas públicas también se elevarán.

Al respecto, analistas de Citibanamex ajustaron al alza su estimado sobre la tasa de interés de referencia de Banxico, la cual llegará hasta 7.0% en 2017, por arriba del 6.0% previsto antes.

La entidad financiera considera que el Banxico mostrará una postura más restrictiva el próximo año.

“Ajustamos nuestro pronóstico y ahora anticipamos que el Banxico ejecute un ciclo restrictivo que llevará a la tasa de política monetaria a 7.0 por ciento al cierre de 2017, en lugar de nuestro estimado anterior de 6.0 por ciento”, dijeron.

Ante esto, la agencia Barclays en México aseguró que ante un movimiento a la baja, la reacción sería de baja intensidad, prevé. Para el directivo, la probabilidad de que las principales agencias calificadoras de deuda rebajen la nota es “moderadamente alta”.

Sin embargo refirió que una posible baja en la nota crediticia de México “no es un desastre” para el país, pues los mercados financieros ya han descontado que puede ocurrir en algún punto de 2017.

Cabe señalar que durante este año, las tres principales agencias modificaron a la baja la perspectiva de la calificación del país a “negativa” desde “estable”, con lo que abrieron la posibilidad de una rebaja de nota en el mediano plazo.

Actualmente, Standard & Poor's y Fitch califican a México con 'BBB+', mientras que Moody's le otorga un A3 y HR Ratings lo ubica en A-.

Para que México sufriera un descalabro hacia el grado especulativo, haría falta que Moody's rebajara la nota de México en seis puestos; mientras que para Standard & Poor's y Fitch se necesitaría una rebaja de dos escalones.